

PRESSEINFORMATION

Die Wiener Stadtliga ist weiterhin auf rs-digital.tv zu sehen Der Wiener Fußballverband und RS digital verlängern ihre Partnerschaft

Wien, 8. September 2022 –Der Wiener Fußballverband und Roland Schmid mit seinem Unternehmen RS digital GmbH setzen ihre Kooperation auch diese Saison fort und übertragen gemeinsam die Wiener Stadtliga mit Hilfe von vollautomatisierten Kamerasystemen.

Der Wiener Fußballverband setzte 2021 als erster auf die großflächige Digitalisierung des Breitensports mithilfe der RS digital Kamerasysteme. Aufgrund des Erfolges dieses Pionier-Projekts, wird die Partnerschaft mit den teilnehmenden Vereinen der Wiener Stadtliga auch in der heurigen Saison weitergeführt. Alle Spiele werden wieder live auf rs-digital.tv sowie auf wfv.tv ausgestrahlt.

Robert Sedlacek, Präsident des Wiener Fußballverbands:

„Ich bin zufrieden, dass der WFV auf den richtigen Partner gesetzt hat, um diesen wichtigen Schritt in die digitale Zukunft zu machen! Wir freuen uns mit den Fans und erwarten eine positive Weiterentwicklung dieses Projektes“

Roland Schmid, Eigentümer der RS digital GmbH:

„Die Verlängerung der Partnerschaft und die große Zustimmung der Vereine ist Bestätigung für unsere harte Arbeit. Wir entwickeln uns und unser System tagtäglich weiter. Nur so können wir gemeinsam mit dem Wiener Fußballverband kontinuierlich daran arbeiten, den Breitensport wirklich allen zugänglich zu machen – egal ob vor Ort, via Livestream oder ‚on demand‘. Darum freuen wir uns bereits auf weitere packende Spiele und schöne Tore aus der Wiener Stadtliga.“

Video zur Wiener Stadtliga: https://youtu.be/J3_dJhrXIE4

Rückfragenhinweise:

Anna Neubacher
Marketing & Communications
Roland Schmid Group
c/o RS digital GmbH
Tuchlauben 13/3. Stock
A-1010 Wien
Office: +43 1 997 1560-41
E-Mail: neubacher@rsgroup.at
<https://rs-digital.at>